

Publié le 27/03/2013 à 06h00
Par **Michèle Ganet**

Un premier pas vers le collège

L'établissement a ouvert ses portes aux futurs élèves.



Visite des ateliers mis en place par les lycéens. (Photo M. G.)

Mercredi matin, le collège Capeyron organisait une demi-journée de portes ouvertes avec la présence de lycéens de Pape-Clément (Pessac). Martine Berjot, la principale, a accueilli les parents et les futurs collégiens avec Olivier Lesparre, membre du conseil d'administration et Anita Belin-Binder, du Club des entreprises.

« La chorale du collège était présente à l'ouverture et des parents d'élèves proposaient des boissons et des pâtisseries, dont les bénéficiaires iront au foyer, précise la principale. Toute la communauté éducative s'est mobilisée autour de ces portes ouvertes. Nous voulons ouvrir le collège et nous proposons plusieurs rendez-vous : le Forum des métiers (qui a réuni 12 entreprises et 6 lycées), un forum santé et citoyenneté le 9 avril prochain et la rencontre d'aujourd'hui. Nous avons voulu établir un lien avec le primaire et les lycées. »

Chaque année, le collège délivre une quarantaine de diplômés PS1, et il participe à un concours aéronautique avec la création d'un avion en papier qui doit voler le plus longtemps possible. Afin de mieux communiquer, l'établissement a créé un site Internet qui héberge des blogs mis en ligne par les différentes sections. Ainsi, les professeurs d'EPS ont réalisé « Cap'Move » qui présente le travail effectué en sport.

« Ces portes ouvertes sont une bonne initiative, confiait une maman. Cela permet de faire connaissance avec le collège et de moins appréhender la rentrée pour nos enfants ! »

Site du collège : www.collegecapeyron.fr